

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh di Masjid Jami Al- Huda

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 28, 2024 - 08:04



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh di Masjid Jami Al-Huda

Palabuhanratu – Giat Safari Subuh yang diselenggarakan oleh Polsek Palabuhanratu berlangsung di Masjid Jami Al-Huda, Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada hari Rabu, 28 Agustus 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Panit 1 Binmas Polsek Palabuhanratu, Aipda Taufik

Hadianto, S.Pd, dan dimulai pukul 04.30 WIB.

Safari Subuh diawali dengan sholat subuh berjamaah, yang dilanjutkan dengan sesi dialog dan diskusi bersama warga. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Taufik Hadianto menyampaikan beberapa imbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), di antaranya:

1. **Harkamtibmas:** Mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Siskamling dan menjauhi perilaku yang dapat merugikan masyarakat, seperti peredaran narkoba dan penyakit masyarakat lainnya.
2. **Pencegahan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran bekerja ke luar negeri yang mencurigakan dan tidak jelas tanggung jawabnya.
3. **Kewaspadaan Terhadap Cuaca Ekstrem:** Mengingat kondisi cuaca yang tidak menentu, warga diminta selalu waspada terhadap potensi bencana seperti kebakaran dan pohon tumbang. Selain itu, dihimbau agar warga tidak membuang sampah sembarangan ke selokan atau sungai untuk mencegah terjadinya banjir.
4. **Sosialisasi Aplikasi POLRI SuperApp:** Aplikasi inovasi POLRI ini diperkenalkan kepada warga sebagai sarana untuk memudahkan akses informasi dan berbagai layanan kepolisian.
5. **Penyampaian Nomor WA Hotline Info-Yanduan:** Warga diberikan informasi mengenai nomor kontak WA Hotline untuk melaporkan gangguan kamtibmas atau kebutuhan layanan kepolisian lainnya.

Warga yang hadir dalam kegiatan ini menyambut baik sosialisasi yang disampaikan dan menyatakan siap untuk bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.

Safari Subuh ini merupakan bagian dari upaya Polsek Palabuhanratu dalam mendekatkan diri kepada masyarakat serta memperkuat sinergi antara polisi dan warga dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.